

Wörthersee-Treffen 2016: Volkswagen feiert 40 Jahre Golf GTI

Auf dem 35. Wörthersee-Treffen der GTI-Fans am 4. Mai 2016 feiert Volkswagen den 40. Geburtstag des Golf GTI. Der Wolfsburger Autohersteller bringt alle sieben Generationen und den neuen Golf GTI Clubsport mit zu dem Festival. Außerdem wird VW als Weltpremiere eine noch schärfere Variante des GTI Clubsport präsentieren. Der bislang stärkste Serien-Golf kommt im Herbst als limitierte Sonderedition auf den Markt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen feiert den 40. Geburtstag des Golf GTI.



Volkswagen feiert den 40. Geburtstag des Golf GTI.



Volkswagen feiert den 40. Geburtstag des Golf GTI.
